

Expresa su respaldo Grupo de Puebla al gobierno de Perú



Buenos Aires, 9 feb (RHC) El Grupo de Puebla expresó este miércoles su respaldo al gobierno democrático del presidente peruano, Pedro Castillo, en medio de las amenazas por fuerzas que buscan la desestabilización en ese país.

En un mensaje difundido en las redes sociales, la alianza progresista, que integran más de 50 personalidades de 17 países, entre ellos, dos presidentes en funciones (Alberto Fernández, de Argentina,

y Luis Arce, de Bolivia), salió al paso ante las amenazas por «fuerzas fascistas que desde el Congreso buscan su desestabilización».

«Los conspiradores deben saber que una salida tramposa encontraría el rechazo de toda la región y el mundo entero», precisó el Grupo.

En medio de una crisis política y presiones opositoras, mediáticas y políticas que buscan su renuncia, Castillo anunció la víspera la juramentación de su nuevo gabinete ministerial, tras desechar dos equipos en cuatro días, el último ante fuerte rechazo generalizado al fallido primer ministro Héctor Valer. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285632-expresa-su-respaldo-grupo-de-puebla-al-gobierno-de-peru>



Radio Habana Cuba